

Tirol erstes Bundesland Breitbandanschluss

Tirol ist das erste Bundesland Österreichs, das flächendeckend mit Breitbandanschluss versorgt ist. Auch entlegene Gebiete sind inzwischen voll „connected“. Im Zuge einer Breitbandinitiative kann in Zusammenarbeit mit Land, Bund und Gemeinden von der Telekom Austria bis Ende des Jahres auch Benutzern im ländlichen Bereich eine Breitbandversorgung zur Verfügung gestellt werden.

Die ständig wachsenden multimedialen Anwendungen erfordern immer schnellere und leistungsfähigere Datenübertragungssysteme. Breitband-Technologie ermöglicht einen hohen Datentransfer ohne lange Wartezeiten.

Bereits länger fordern die Tiroler Nationalratsabgeordneten Mag. Karin Häkl und Hermann Gahr den Versorgungsgrad mit Breitbandtechnologie auch in abgelegenen Regionen Tirols zu erhöhen. „Gerade Menschen in ländlichen Regionen wie Osttirol und Außerfern können enorm von den Möglichkeiten der modernen Informations- und Kommunikationstechnologien profitieren - vorausgesetzt die Infrastruktur ist vorhanden und kann auch in weniger besiedelten Seitentälern genutzt werden“, so LH Herwig von Staa.



LH Herwig von Staa

„Durch die gezielte Förderaktion von Bund und Land sowie Mitteln aus dem Gemeindeausgleichsfonds (GAF) wird Tirol bis Ende des Jahres zu 98 Prozent mit Breitband ausgebaut sein.“

Die Nationalräte Häkl und Gahr freuen sich, dass auch Bundesmittel für den Ausbau des Netzes lukriert werden konnten.

Im Zuge der Landesaktion bekommen Gemeinden 20 Prozent der Herstellungskosten für die Breitbandversorgung vergütet.

Ginzling und Kellsau stehen noch in Verhandlung, mit einem größeren Aufwand wäre der Ausbau in Hochfügen und Aschau bei Kirchberg verbunden. Auch hier werden noch Gespräche geführt.

ADSL-Ausbaustand



- adsl-fähige Vermittlungsstellen mit Ende 2006
- Breitbandinitiative Land/Bund Gemeinden/Land
- Breitbandinitiative Gemeinde/Land in Verhandlung

mit flächendeckendem



Stand: Ende 2006



NR Mag. Karin Haki

„Um wirtschaftlich konkurrenzfähig zu sein, ist ein Breitbandanschluss Voraussetzung. Die Tiroler Betriebe haben dabei die Nase vorn.“



NR Hermann Gahr

„Die ländlichen Regionen profitieren enorm vom Breitbandanschluss. Ich bin stolz, dass Tirol hier eine Vorreiterrolle spielt.“